

A LOS COMITES PROVINCIALES, COMARCALES Y LOCALES

Camaradas:

Como exponía la valoración de las elecciones que hacía la secretaria política del C.C., durante esta campaña hemos conquistado nuestra legalidad, burlamos las trabas que impedían que pudiéramos participar de algunas de las ventajas que tenían otras formaciones políticas y conseguimos que el nombre de nuestro Partido, de sus dirigentes y un programa realista y posible pudieran llegar a millones de personas.

Ahora, nuestra legalización esta próxima y debemos prepararnos desde hoy para ella.

Durante las elecciones solo había, en realidad una coalicción a la izquierda del PCE, la legalización de todos los partidos que son aún ilegales debe parecer que es la legalización del PTE, esto es importante propagandísticamente, pero además puede servirnos para enderezar la campaña de afiliación de gente en nuestro Partido.

Hemos de disponer las fuerzas para esta nueva campaña desde hoy si queremos realizarla organizadamente y obtener resultados positivos. Hemos de impartir instrucciones claras desde hoy para que durante esos días todo el mundo sepa que hacer.

Este es el objetivo de esta circular.

EN PROPAGANDA:

Se está elaborando un tríptico donde brevemente se explicará el porqué de la legalización del Partido y las metas a cubrir en un futuro próximo.

Está en imprenta un cartel especial para esta campaña, del cual debe aparecer llena la ciudad ese día.

También esta en imprenta una pegatina del Partido.

Pondremos en marcha:

- Llaveros con el símbolo del Partido.
- Pañuelos y gorras con el símbolo del Partido.
- Figuras y otros objetos que a la vez que nos sirven de propaganda hemos de tratar de convertirlo en una ayuda a nuestra maltrecha economía.

ACTOS A REALIZAR DURANTE EL DIA DE LA LEGALIZACION Y POSTERIORES.

1.- Preparar una o varias caravanas de coches, motos, portando banderas del PTE que recorrerá la ciudad informado mediante megáfonos de la legalización del PTE. Hay que cubrir todos los barrios y zonas de la ciudad. Hay que armar gran ruido.

Preparar este desde hoy significa:

Que las banderas de mano del Partido deben estar hechas con el símbolo correcto (la estrella de cinco puntas descansando sobre la P y la E) igual que en la Unión del Pueblo.

Hay que tener lista de coches habiendo hablado con sus dueños previamente.

Tienen que estar designados los conductores y las zonas a cubrir.

Tienen que estar en condiciones los megáfonos y las consignas a propagar.

2.- Preparar para por la tarde una concentración de camaradas y simpatizantes ante la sede del Partido.

Para que esto sea posible es necesario fijar ya la hora de la concentración y el sitio. El día será aquel en que se haga público a través de los medios informativos (prensa) nuestra legalización.

Deberá prepararse la venida de autobuses de los pueblos, si las fuerzas en la capital y la comarca del Partido fueran escasas, pero sólo en caso de necesidad.

Deberían estar apalabrados los autobuses desde mañana.

Deberá estar informado hasta el último militante de todo lo que le concierna.

La hora de la concentración podría ser las 8 ó las 9 para que si se produce en un día laborable, pueda asistir todo el mundo.

Se procederá durante la concentración a colocar una pancarta o una bandera del Partido en el balcón, lo cual no impide que desde primeras horas haya ya algún símbolo del Partido, pero este será el momento de entonar la internacional.

Después desde el balcón de la sede se procederá a dar uno o varios mítines por los dirigentes del Partido.

Habrá que tener preparado el contenido de los discursos y las personas que vayan a hablar.

3.- Para los carteles y trípticos hay que tener desde hoy designados a los piquetes y las zonas que han de cubrir cada uno.

4.- Montar mesas de información y afiliación en barrios y fábricas, donde haya uniones y boletines de suscripción a la Unión.

Hay que designar a un camarada de cada zona para que todos los días pase un parte de los nuevos ingresos, para su posterior envío al centro todos los días sobre número de carteles puestos, número de afiliados.

Preparar una programación de mítines para la presentación del Partido en pueblos y capital durante los días posteriores a la legalización.

Hay que tener preparados los que van a intervenir, el contenido y los locales donde se van a celebrar.

Para el contenido fijarse en el tríptico y en la Unión.

No se debe poner reparos a la entrada de gente al Partido pues la misma explicación de nuestros objetivos sin tapujos, (por las actuales condiciones de las masas reflejadas en los resultados de las elecciones) actuará como tamiz a la incorporación

ción de camaradas.

Para cualquier duda o encargo llamar a la sede del Comité Regional.

• Saludes comunistas.

Secretaría de Organización del
Comité Regional